

各 位

高岡法科大学の学生募集停止について（2025年度以降）

日頃より学校法人高岡第一学園へのご理解、ご協力を賜り、心から感謝申し上げます。

この度、学校法人高岡第一学園は、2025年度以降における高岡法科大学の学生募集停止を、2024年3月28日の理事会において決定いたしました。

高岡法科大学は、母体である学校法人高岡第一学園の建学の精神を踏まえ、徹底した「全人教育」を通じて、我が国経済社会の変化に対応できる創造性と実践力に富む人間性を兼ね備えた人材を育成することを目的とし、1989年に開学以来、4770人の卒業生を社会に輩出してまいりました。

しかしながら、18歳人口の減少や大規模校志向など社会情勢の大きな変化の中で、高岡法科大学においては、1999年以来、定員割れが常態化し、特に近年では大幅な定員割れの状況となっております。

本法人においては、これまで大学の存続について慎重な検討を重ねてまいりましたが、誠に残念ながら、2024年4月入学者の受入れをもって、学生募集を停止するという苦渋の決断に至った次第でございます。

今後は、2024年度入学生を含め、全ての在学生在が、卒業するまで充実した学生生活を送れますよう、教育、進路指導につきまして万全を期してまいります。

なお、学校法人高岡第一学園が設置している高岡第一高等学校、幼稚園教諭・保育士養成所、幼稚園、認定こども園、保育園などにつきましては、大学の学生募集停止の件で何ら影響はございません。今後とも、学生、生徒、園児の教育に尽くしてまいります。

保護者の皆様には、これまでのご理解、ご協力に、改めて感謝申し上げますとともに、今回の決定につきまして、何卒、ご理解賜わりますよう、お願い申し上げます。

2024年4月15日

学校法人高岡第一学園 理事長 川原修平
高岡第一学園認定こども園第二幼稚園 園長 石澤 宣子